



Parque Isidora Cousiño y la mina Chiflón del Diablo Lota iluminará su historia con inéditos recorridos nocturnos este verano

A partir de este sábado, el Circuito Patrimonial de la ciudad minera ofrecerá nuevas alternativas para conocerlas con visitas guiadas.

El Circuito Patrimonial de Lota tendrá por primera vez esta temporada estival recorridos nocturnos en el Parque Isidora Cousiño y la mina Chiflón del Diablo.

Organizado por la Fundación

Cepas, el programa comenzará con el lanzamiento del libro "El castillo de Isidora", de Iván Valeria, este viernes, a las 17 horas, en el Parque Isidora Cousiño.

La propuesta, que se extenderá

hasta el 16 de febrero, con 10 actividades de pago y otras liberadas, busca combinar cultura, historia y entretenimiento para públicos diversos, desde jóvenes interesados en el misticismo hasta familias en busca de experiencias.

De este modo, las actividades de esta temporada 2025 incluyen exposiciones, visitas guiadas y recorridos patrimoniales, donde los visitantes serán acompañados por guías de los parques.

Desde la "Circuito" explicaron que estas propuestas apuntan a generar un entorno en el cual fomentarán el aprendizaje de temas relacionados con arte y cultura de una manera diferente a las que han realizado anteriormente.

"Cada semana recibimos numerosas solicitudes para abrir nuestros atractivos turísticos, especialmente, por parte de un público joven que busca conectar con el misticismo de estos espacios. Estamos respondiendo a ese interés, sin dejar de lado a las familias, que desean disfrutar con sus hijos de una experiencia única", afirmó Pamela Uriarte, direc-



El Jardín Botánico será uno de los puntos para recorrer de noche en el Parque Isidora Cousiño.

tora ejecutiva de Cepas.

EL ATRACTIVO CHIFLÓN

El Chiflón del Diablo, uno de los principales puntos turísticos de la zona, enfrentó una inundación en junio del año pasado debido a los intensos temporales.

Tras los trabajos de restauración y mejora, el circuito subterráneo retomó sus operaciones en octubre, garantizando condiciones óptimas de seguridad y conservación para los visitantes.

"Gracias al apoyo de Corfo y

nuestro equipo de mantenimiento, se llevaron a cabo importantes trabajos de restauración, incluyendo la incorporación de una techumbre que permitió recuperar el acceso a esta histórica mina, garantizando así su preservación y seguridad", explicó Uriarte, señalando que el espacio patrimonial estará disponible para recorrido en estas condiciones el próximo 8 de febrero, desde las 21 horas.

Para garantizar una experiencia segura, se conformó un grupo que maneja posibles situaciones

de riesgo. "El equipo incluye guardias nocturnos que trabajan de manera coordinada con nuestra área de prevención", señaló la encargada del "circuito", apuntando que en el caso del "Chiflón" se utilizan cascos y lámparas.

En tanto, para los tránsitos nocturnos en el Museo Histórico, programado para este sábado, a las 21 horas, se van a emplear linternas, lo que "asegura una mayor visibilidad".

A pesar de haber explorado actividades nocturnas con recorridos en el Museo Histórico, en octubre pasado, ésta será la primera vez que se realicen los citados tours con estas condiciones.

Se sumará el "Tour bajo las estrellas", en el Jardín Botánico, el próximo 31 de enero, considerando el mismo horario asignado.



Pamela Uriarte, directora ejecutiva de Fundación Cepas, contó que las propuestas nocturnas buscan llevar gente a Lota en otro horario.

En horarios normales el Parque y Museo se visitan de martes a domingo, de 11 a 18 horas. Chiflón y Pueblito Minero, martes a domingo, desde las 10 horas.